

Pellegrini deja fuera a Guti

El chileno no cuenta con el centrocampista para el encuentro de vuelta ante el Alcorcón

EFE / MADRID

El Real Madrid, inyectado de moral tras los últimos buenos resultados, confía en redondear la mejoría remontando la eliminatoria de dieciseisavos de final de la Copa del Rey ante el Alcorcón, que avergonzó a los jugadores blancos con el 4-0 de la ida.

Después de escribir una de las páginas más oscuras de su historia, y para evitar despedirse a las primeras de cambio, el año pasado el batacazo fue ante el Real Unión, Manuel Pellegrini tirará de varios de sus titulares fijos en la desesperada búsqueda de goles, mientras que no contará de nuevo con Guti que, por cuarta vez consecutiva, tendrá que ver el choque desde la grada.

El técnico alineará de inicio a Pepe, Lass, Kaká e Higuaín, futbolistas que vieron desde casa el descalabro. Serán de la partida junto a Raúl Albiol, que regresa tras cumplir su sanción, Granero y Raúl, dos de los señalados como culpables de la debacle en la ida.

Desde aquel momento, el capitán no ha vuelto a ser titular. 15 años después se ha quedado en el banquillo tres partidos seguidos (Getafe, Milan y Atlético), por lo que regresa con más hambre de gol que nunca.

Quienes no estarán en el campo serán otros habituales como Casillas, Xabi Alonso o Benzema, a los que da descanso, mientras que Sergio Ramos está sancionado.

Otros nombres que tampoco saltarán al terreno de juego son dos que no estuvieron a la altura en el municipio madrileño, Royston Drenthe y Christoph Metzelder, que no tendrán opción de venganza ya que también se quedaron fuera de la lista.

El estadio Santiago Bernabéu se llenará de aficionados blancos que sueñan con firmar la remontada. Será un factor más ante el que tenga que luchar un rival acostumbrado a jugar ante pocos espectadores, que sentirá el aliento de 79.000 gargantas que no quieren ver truncada, a las primeras de cambio, las opciones de luchar por el 'triplete'.

DAR LA CAMPANADA. Mientras, el Alcorcón no quiere desaprovechar la oportunidad histórica de apelear al todopoderoso Real Madrid y plantarse en octavos de final de la Copa del Rey, aunque para ello deberá hacer frente, no solo a la entidad del contrincante sino también a algunas bajas previsibles entre sus futbolistas más importantes.

Los delanteros titulares, Diego Cascón y Borja, autor de dos goles en la ida, tienen problemas en los abductores, según explicó el técnico, Juan Antonio Anquela, y no pudieron disputar el partido del pasado domingo ante el Cacereño.

Estas molestias, junto al proceso gripal que sufre Borja, hacen que sean dudas para el duelo, para el que Anquela ve igualmente complicada la presencia del central Iñigo López, que sufre unas molestias físicas.



El centrocampista ha sido descartado para los últimos cuatro duelos. / EFE

En cambio, sí podrá contar con el meta Juanma, el defensa Anaurbe y los centrocampistas Fernando Béjar, Ernesto y Rubén Sanz.

Además, y ante la dificultad de poder repetir el once que jugó en la ida, podrían saltar de inicio el

centrocampista Jeremy y los arrietes More y Bravo.

ALINEACIONES PROBABLES

Real Madrid: Dudek; Arbeloa, Pepe, Raúl Albiol, Marcelo; 'Lass', Granero, Van der Vaart; Kaká, Raúl e Higuaín.

Alcorcón: Juanma; Sanz, Anaurbe, Iñigo López o Borja Gómez, Nagore; Fernando Béjar, Jeremy, Mora, Ernesto; Borja y More o Bravo.

Árbitro, estadio y hora: Fernández Borbalán (C. Andaluz). Santiago Bernabéu. 20,00 horas.

El Madrid no permitirá que Cristiano viaje a Lisboa

AGENCIAS / MADRID

Ha estallado la guerra. La convocatoria de Cristiano Ronaldo con Portugal para disputar la repesca del Mundial 2010 ante Bosnia ha abierto una enorme brecha entre el Real Madrid y el seleccionador luso, Carlos Queiroz.

El técnico, que ocupó el banquillo del conjunto blanco durante la primera etapa de Florentino Pérez al frente del club y que se marchó con las manos vacías, ha echo oídos sordos a la lesión que sufre el jugador y lo ha citado para la eliminatoria.

De todos modos, el Real Madrid no se va a quedar con los brazos cruzados, y va a enviar los per-

tinentes documentos que certifican que Cristiano Ronaldo no puede jugar.

«Mandaremos al organismo todos las pruebas que se le han practicado, tanto de nuestros servicios médicos como del cirujano holandés Niek Van Dijk, en las que se indica que Cristiano Ronaldo está lesionado y es baja», apuntó un portavoz de la entidad.

Por último, el Real Madrid remitió ayer una carta a la Federación portuguesa firmada por Cristiano Ronaldo y Jorge Valdano donde solicita que el extremo sea revisado por los médicos lusos en la capital de España y así evitar el viaje a Lisboa del futbolista.



Cristiano Ronaldo.

LAS DECLARACIONES

MANUEL PELLEGRINI

«Guti volverá cuando el cuerpo técnico lo estime y él quiera ser convocado»

El entrenador del Real Madrid, Manuel Pellegrini, dejó fuera de la convocatoria para el partido ante el Alcorcón a José María Gutiérrez, 'Guti', y, aunque reiteró que «no es un castigo», sí explicó que irá «cuando el cuerpo técnico lo estime y él quiera ser convocado», sentenció, sin querer explicar exactamente qué significaban estas palabras. «No es que no quiera, tiene que tener la capacidad o el espíritu... volver a ser el Guti de principios de año», añadió, e indicó que volverá a jugar «porque es un futbolista muy importante». Por otra parte, defendió a Raúl, y precisó que no tiene nada extraño que no haya sido titular en los tres últimos partidos. En referencia al asunto de Cristiano Ronaldo, reiteró que el portugués tiene que estar en tratamiento y, aun entendiendo los deseos, no puede jugar los partidos de la repesca ante Bosnia: «Cada uno vela por sus intereses, pero hay un criterio médico por delante».

El Atlético espera no pasar apuros ante el Marbella

E. PRESS / MADRID

El Atlético de Madrid afrontará hoy el último trámite hacia los octavos de final en el Calderón, donde recibirá al Marbella con la tranquilizadora ventaja de dos goles de la ida y con un once inicial en el que se verán las caras de los hombres menos habituales.

Así, mientras el objetivo principal es sacar al equipo de los puestos de descenso, la Copa puede ser un buen bálsamo y una gran inyección de moral ante un rival que viaja como víctima.

Además, el Valencia recibe al Alcoyano, de Segunda B, con el 0-1 a favor gracias al tanto de Joaquín en la ida. Unai Emery remozará el equipo titular donde tendrán cabida muchos de los jugadores que no participaron en la victoria ante el Zaragoza.

En Pamplona, Osasuna intentará sentenciar al Xerez en una eliminatoria que tiene bien encarrilada tras la victoria lograda en Chapín por 1-2 hace dos semanas.

Enfrente estará el equipo de 'Cuco' Ziganda, que regresa a su casa un año después de abandonar el club 'rojillo', aunque no podrá sentarse en el banquillo tras ser expulsado en Liga en Zorrilla.

El Sevilla afronta el duelo ante el Atlético Ciudad con la tranquilidad que le aporta el 2-4 de la ida. Jiménez no podrá contar con seguridad con cuatro futbolistas que deben marcharse ya con sus selecciones, como son los centrales franceses Julien Escudé y Sebastien Squillaci y los centrocampistas marfileños Didier Zokora y Ndri Romaric.

Por último, el Málaga recibirá en La Rosaleda al Zaragoza con la premisa de hacer bueno el resultado que cosecharon hace 15 días (1-1), ya que la competición copera podría servir como bálsamo para los pupilos de Juan Ramón Muñoz, necesitados de alegrías ante su actual puesto de colista.

El técnico del Málaga, Juan Ramón Muñoz, utilizará a prácticamente toda la plantilla que tiene disponible para intentar la clasificación y paliar la mala imagen del equipo hasta el momento en el campeonato liguero.

TODA LA JORNADA

VILLARREAL-PUERTOLLANO	19 H.
ATLÉTICO DE MADRID-MARBELLA	19 H.
VALENCIA-ALCOYANO	19 H.
ATHLETIC-RAYO VALLECANO	20 H.
REAL MADRID-ALCORCÓN	20 H.
MÁLAGA-REAL ZARAGOZA	20 H.
SEVILLA-ATLÉTICO CIUDAD	20 H.
SPORTING-RECREATIVO	20 H.
DEPORTIVO-REAL MURCIA	20 H.
OSASUNA-XEREZ	20 H.
TENERIFE-CELTA	20 H.
BARCELONA-CULTURAL LEONESA	22 H.